

# Passailer Damen sind Eisstock-Staatsmeister

16 Damenmannschaften kämpften in Weiz um den Staatsmeistertitel im Eisstocksport.

Mit dem SSV Askö Weiz Nord und den Damen des ESV Union Passail hatten sich zwei Teams aus der Region für die Endrunden qualifiziert. Nahezu schicksalhaft standen sich im Finale schließlich die beiden Teams aus dem Bezirk Weiz gegenüber. Der SSV Askö Weiz Nord musste sich dem souveränen Abschlusspiel

des ESV Union Passail geschlagen geben. Alexandra Szumer von der Weizer Damenmannschaft zeigte sich dennoch stolz und freut sich bereits auf die Europameisterschaften. Zur Europameisterschaft fahren auch die Staatsmeister, die sich optimistisch zeigen: „Im Staatsmeisterschaftsfinale haben wir fehlerlos gespielt. Ich bin stolz auf die Mannschaft!“, so Silvia Gutmann-Wild vom ESV Union Passail.



**Souverän** erspielten sich die Damen des ESV Union Passail den Staatsmeistertitel im Eisstocksport.

Andreas Edl